
 

TERREMOTO: BOCCI, GRATITUDINE A GOVERNO E VIGILI DEL FUOCO 
Sottosegretario a Pescara Tronto, criticita' ma molti punti forza  

(ANSA) - ASCOLI PICENO, 3 DIC - "Sono qui per 
portare la gratitudine del Governo ai vigili del fuoco 
per quanto fanno quotidianamente e per l'impegno 
straordinario profuso in occasione del terremoto del 
centro Italia". Lo ha detto il sottosegretario al 
ministero dell'Interno Gianpiero Bocci intervenendo 
oggi a Pescara del Tronto per la festa di Santa 
Barbara, patrona dei vigili del fuoco. "Durante 

l'emergenza - ha aggiunto - ho visto vigili contenti di estrarre dalle macerie persone 
vive, ma pieni di dolore quando purtroppo non hanno potuto fare nulla per salvare la 
vita di altri. Un dolore che azzera la felicita'". 
Bocci si e' detto soddisfatto per come ha reagito la macchina dei soccorsi in occasione 
del terremoto. "Come in ogni cosa della vita ci sono punti di forza e punti di debolezza 
e ogni occasione ci consente di mettere sotto controllo meglio alcuni punti che 
sembrava non lasciassero criticita', come invece e' stato. Alla fine di questo lavoro, 
che da tre mesi e' no stop - ha annunciato Bocci - come ministero dell'Interno e 
Dipartimento faremo una verifica accurata e puntuale. Ma fin d'ora mi sento di dire 
che i punti di forza sono stati tantissimi.Verificheremo quali sono state le criticita' e 
apporteremo i dovuti correttivi". (ANSA).  YZC-DAN 03-DIC-16 15:53 NNNN 
 
TERREMOTO. CONAPO A BOCCI: GRATITUDINE PER VVF NON SIA SOLO A PAROLE 
 

(DIRE) Roma, 3 dic. - "La gratitudine del governo verso i vigili de 
fuoco e' sempre apprezzata ma non puo' limitarsi a lodi e pacche 
sulle spalle, la vera gratitudine va tradotta in atti legislativi per 
azzerare la grave disparita' di trattamento retributivo e 
pensionistico esistente tra i vigili del fuoco e gli altri corpi dello 
Stato". Cosi' Antonio Brizzi, segretario generale del sindacato 
Conapo dei vigili del fuoco, in merito alle parole di gratitudine verso i 

vigili del fuoco del sottosegretario al ministero dell'Interno Gianpiero Bocci, 
intervenuto oggi a Pescara del Tronto per la festa di Santa Barbara, patrona del Corpo. 
"Il sottosegretario- aggiunge Brizzi- sa bene che siamo pagati trecento euro al mese in 
meno rispetto agli altri corpi e non abbiamo le tutele pensionistiche riconosciute agli 
altri per compensare l'usura dovuta ai servizi operativi che svolgiamo. 
Diamo atto al sottosegretario di aver iniziato un importante processo di inversione di 
tendenza rispetto ai tagli lineari del passato, specie sulle assunzioni di personale, ma 
siamo ancora troppo lontani dal ricevere dallo Stato la stessa dignita' lavorativa degli 
altri corpi. Altro che gratitudine, ci usano come carne da macello nelle emergenze e ci 
pagano come un corpo di serie B, e' vergognoso questo".  (Com/Pol/ Dire)  20:10 03-
12-16 NNNN 


